

MEDIATOR

Mabes TNI Gelar Upacara Hari Pahlawan

Ahmad Rohanda - MEDIATOR.CO.ID

Nov 10, 2022 - 13:17



Markas Besar Tentara Nasional Indonesia (Mabes TNI) menggelar upacara Hari Pahlawan

JAKARTA - Markas Besar Tentara Nasional Indonesia (Mabes TNI) menggelar upacara Hari Pahlawan dengan Inspektur Upacara Dankodiklat TNI Letjen TNI Bambang Ismawan, S.E., M.M. yang diikuti oleh ratusan Prajurit dan PNS TNI di lingkungan Mabes TNI, bertempat di lapangan B3 Mabes TNI, Cilangkap, Jakarta Timur, Kamis (10/11/2022).

Menteri Sosial (Mensos) RI Tri Rismaharini dalam amanat tertulis yang dibacakan oleh Dankodiklat TNI Letjen TNI Bambang Ismawan menyampaikan bahwa Hari Pahlawan setiap tahun diperingati dalam renungan yang sungguh-sungguh untuk menemukan kembali jejak para Pahlawan dalam hidup, sebagai bangsa dan negara merdeka. "Kita hidup kembali dalam benak kita perjuangan para pahlawan bangsa. Dari para pejuang yang gugur dalam Palagan

pertempuran mempertahankan kemerdekaan, penting kita resapi semangat dan keikhlasannya,” ujarnya.

Mensos RI mengatakan bahwa para pejuang kemerdekaan Indonesia secara gagah berani melawan tentara tentara musuh yang bersenjata lengkap, tidak akan mau menyerah pada siapapun juga. Para pejuang sepenuhnya percaya bahwa masa depan kita, anak dan cucu kandung revolusi Indonesia sangat layak untuk diperjuangkan. “Para pejuang telah berkorban sampai tetes darah penghabisan untuk kemerdekaan yang sesungguhnya dan bukan pemberian dari siapapun, melainkan perekat dan Rahmat Tuhan Yang Maha Kuasa,” ungkapnya.

“Peringatan Hari Pahlawan 2022 diharapkan dapat terus memberikan energi tambahan untuk menggugah kesadaran segenap elemen bangsa untuk terus bersatu dan membantu sesama tanpa memandang sekat. Janganlah kita mau untuk dipecah belah, ingatlah seloka Bhinneka Tunggal Ika,” tambah Mensos RI.

Mensos RI mengajak kepada seluruh bangsa Indonesia agar pada peringatan Hari Pahlawan 2022 untuk memperkuat persatuan dan kesatuan bangsa, saling menghargai satu sama lain. Mengisi kemerdekaan dengan menjadi Pahlawan yang dimulai dari diri sendiri, keluarga, lingkungan sekitar dan seterusnya. “Jadikanlah semangat dan nilai-nilai kepahlawanan sebagai inspirasi dalam setiap langkah hidup dan kehidupan kita bersama,” katanya.

“Bersama kita kenang dan hormati pejuang para pahlawan. Bersama kita bangun ingatlah kolektif bangsa agar dapat implementasikan semangat dan nilai-nilai luhur Pahlawan. Bersama kita perkuat persatuan dan kesatuan bangsa dalam negara kesatuan Republik Indonesia yang merupakan amanat pahlawan bangsa,” pungkas Mensos RI. (**)